



Landeshauptstadt
München.
Baureferat

Landeshauptstadt München, Baureferat
81660 München

Ingenieurbau
Brücken, Lärmschutzwände,
Stützmauern
BAU-J21

Bezirksausschuss 13
Herr Florian Ring
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

81660 München
Telefon: 089 233-61462
Telefax: 089 233-61405
Dienstgebäude:
Friedenstr. 40

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
24.05.2022

Radunterführung bei der Max-Joseph-Brücke

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 03972 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 13 – Bogenhausen
vom 10.05.2022

Sehr geehrter Herr Ring
sehr geehrte Damen und Herren,

im o. g. Antrag wird beantragt, die Neuanlage der Radunterführung im Osten der Max-Joseph-Brücke mit einer geringeren Steigung als vor den dortigen Baumaßnahmen zu planen.

Der Bezirksausschuss des Stadtbezirkes 13 Bogenhausen wurde am 28.07.2020 mit Beschluss „Aufheben des Radfahrverbotes auf dem Isarradweg an der Max-Joseph-Brücke“ (Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 17963) befasst, in dem dargelegt wurde, dass die Untersuchungen einer baulichen Änderung zur Verbesserung der Fuß- und Radwegsituation an der Max-Joseph-Brücke im engen Zusammenhang mit der derzeitigen Kanalbau-maßnahme im Bereich der Max-Joseph-Brücke zu sehen sind.

Gemäß Beschluss war vorgesehen, dass das Baureferat während der Bauzeit der Münchner Stadtentwässerung erneut Untersuchungen anstellt, ob eine Öffnung der Bogenkammer nach Abschluss der Kanalnetzsanierung Montgelasstraße möglich ist und wie die verkehrliche Situation nach Abschluss der Baumaßnahme und Wiederherstellung der Oberfläche mit den Wegen verbessert werden kann. Die Fertigstellung des Projektes der Münchner Stadtentwässerung ist für 2023 geplant.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

Das Baureferat führt derzeit die erforderlichen Abstimmungen mit der Münchner Stadtentwässerung und den weiteren Beteiligten durch, um die Wegeplanung zu klären. Im Zuge der Planung des Radweges wird auch eine Optimierung der Steigungen untersucht.

Um Kenntnisnahme von den vorstehenden Ausführungen wird gebeten. Wir gehen davon aus, dass der Antrag damit abschließend behandelt ist.

Mit freundlichen Grüßen

„ A L L E „

gez.